

いせとくだより

令和7年6月16日発行 No.4

最近の
行事から



5月後半から6月前半に行われた学校行事をご紹介します



5月21日 校外学習小学部5年「桐生が岡動物園に行こう」

動物園ではマナーを守って友達や先生と楽しく過ごすことができました。

5月22日 校外学習小学部2年「ばすにのろう・おべんとうをたべよう」

バスに乗って学校近辺を一周し、学校に戻ってレジャーシートの上で、先生やお友達と楽しくお弁当を食べました。

5月28～29日 中学部ミニ運動会「いせとくスポーツフェス」

例年秋に実施していた運動会ですが、今年は校庭の工事と熱中症対策のため、体育館にて学部・ブロックごとに開催されました。中学部はパラパラダンスや紅白リレーなど、白熱した二日間となりました。

6月2日 境西中学校との交流会

境西中学校2年生46名をお招きして交流会が行われました。本校中学部生徒が体育館で「いなほ太鼓」を披露し、境西中の皆さんは合唱を披露してくださいました。

6月4日 校外学習 中学部1年「電車に乗って前橋へ行こう」

電車と路線バスを乗り継いで前橋のけやきウォークに行き、お昼はフードコートで食事をしました。

6月5日 校外学習 中学部3年「華蔵寺遊園地に行こう」

修学旅行へのステップとして、事前に近隣の飲食店を調べたり、利用の仕方を学んだりしてから出かけました。

6月10・11・13日 小学部ミニ運動会「いせとくカップ」

高学年はパラバルーン、中学年は大玉ころがし、低学年はチェッコリ玉入れなど、各ブロックごとに工夫をこらした演技、競技が行われました。



ミニ運動会では温かいご声援をありがとうございました。子どもたちは皆、練習の成果を十分に発揮し、最後まで一生懸命がんばりました。

今月からはプール・水遊びが始まっています。安全で楽しく学習できるよう、学校全体で細心の注意を払って取り組んでまいります。ご家庭でも、体調管理にご協力をお願いいたします。



今月の
トピックス



7月1日は「国民安全の日」です

私たちの日常生活を脅かす災害から、国民一人ひとりが安全確保を習慣化する意識を高めることを目的として、昭和35年に「国民安全の日」が創設されました。

本校では安全教育の一環として、災害時緊急連絡（NTT伝言ダイヤル）の体験を予定しています。

近年、各地で想定外の自然災害が発生しています。

「国民安全の日」をきっかけに、ご家庭でも災害時や緊急時の行動について話し合うなど、「もしも」の事態に備える機会としてください。

